
Anfrage 

 

des Abgeordneten Erich Königsberger 

 

an Frau Landeshauptfrau Mag. Mikl-Leitner gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betreffend:  Inseratekauf bzw. Geldflüsse zwischen der Novomatik und dem 

Land Niederösterreich 

 

Nationalratspräsident Wolfgang Sobotka (ÖVP) war am 10. Dezember 2020 zu Gast 

bei “Fellner live“ auf 0e24 TV. Im Verlauf dies Gespräches wurde über Inserate 

gesprochen. Laut Sobotka gibt es für ein Inserat ein Gegengeschäft. In 

Niederösterreich hat die Novomatik für das Land Niederösterreich insgesamt eine 

sechsstellige Summe ausgesucht und das Land Niederösterreich berät die Novomatik 

mit wem man es machen soll. 

 

Die Gefertigte stellt daher an Frau Landeshauptfrau Mag. Mikl-Leitner folgende 

Anfrage 

 

1.  Können sie die Aussagen von Nationalratspräsident Sobotka bei Fellner live 

vom 10.12.2020 betreffend Inserate in Niederösterreich bestätigen? 

 

2.  Ist auch ihr Ressort betroffen? 

Wenn ja, welche hoch waren die Ausgaben in den einzelnen Jahren von 2015 

bis 2020? 

 

3.  Bitte um Auflistung welche Medien konkret in welchen Jahren mit welchen 

Beträgen in den einzelnen Jahren von 2015 bis 2020 betroffen waren. 
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